

シルバーカレッジ垂水会 伝言板



会からの一言

11月です。暮秋の候、夏があっという間に過ぎ今年の秋は小さい秋ならぬ短い秋になりそうです。行動制限のなかった今年の夏は、青森のねぶた祭り、京都の祇園祭、博多祇園山笠といった有名なお祭りが3年ぶりに開催されましたが、我が神戸においても神戸マラソンが開催されます。沿道での声援はお控えくださいとの事は残念ですが、神戸市民としては楽しみです。私の所属する、神戸びかびか隊の4大イベントが神戸まつり、神戸マラソン、ルミナリエ、1月17日の鎮魂の祈りの準備とありますが、コロナ禍の中なかなか活動の場がなく、残念な状況でしたが、久しぶりの活動の場ができ嬉しく思っています。最近は中学校の文化祭、体育大会の見守りや小学校の音楽会の受付等、学校園ボランティアの活動に勤しんでいます、孫のような世代に元気もらっています。垂水会会員の皆様も地域の幼稚園・小中学校の様々なボランティア活動に参加してみませんか？また皆さんに楽しんで頂けるような親睦会も色々と計画しています、誘い合っでの参加お待ちしております。これからもご支援、ご協力よろしくお願いたします。

シルバーカレッジ垂水区会 令和4年度会長 幸田正利

今回配信の項目

1. 垂水会月次ニュース 11月号
2. 垂水会伝言板
3. グランドゴルフ懇親会報告
4. 垂水中学ボランティア報告
5. 親睦ローンボオル大会報告
6. ちょっと歩こう垂水会

情報

ポーリング、歩こう会、忘年会・新年会、等を企画しています。
詳細が決まればお知らせします。

事務局からの連絡

垂水区まちづくり課からクリーンキャンペーンの協力のお願いがきました。
11月06日(日)午前09:00～10時 アジュール舞子
(太平の湯駐車場辺りが集合場所)のぼりが立ってるところ
11月11日(金)午前11時～12時 JR塩屋駅南側
・軍手 ごみ袋の用意はあるそうです。
両日とも自由参加です、お時間のある方は参加してみませんか？
よろしくお願致します。
雨天の場合は中止(垂水区ホームページに8時以降にお知らせあります)